

SABOTONS LA RENTRÉE

DEVANT LES LYCÉES, LES BOITES, LES CAF.
DANS LES TRANSPORTS, DANS LES QUARTIERS,
AUX PORTES ET AU CENTRE...

Et si l'on refusait de rentrer?

Si ce monde, ses noeuds de transports et d'exploitation, où flux d'humains et de marchandises se confondent, pouvaient être rendus inefficients même quelques secondes, quelques minutes, quelques heures ?

Si l'on refusait de rentrer à la taule, l'école, dans nos cages à poules, dans nos vies atomisées sans autre sens que d'attendre les prochaines vacances, le salaire de notre exploitation, la retraite bien méritée ?

Libérons du temps en faisant sauter les portiques, les pointeuses, les outils de contrôle et de surveillance. Trouvons des noeuds infrastructurels qui une fois bloqués, enrayent le fonctionnement de l'ordre et de l'économie. Organisons-nous pour que cette rentrée soit différente, que nos actions tendent vers un monde nouveau,

SANS

ARGENT, TRAVAIL, AUTORITÉ

